

Hochzeits Zeitung

Nr.1 Hochzeitshausen im Kreis Glücksstadt Freitag, 8. Mai

Traumhochzeit in Weiß

dpa Stuttgart - Wie aus gut informierten Kreisen bekannt wurde, machte sich ganz Stuttgart auf die Beine, um der Traumhochzeit des Jahrhunderts im Schloss Solitude beizuwohnen.

Dort fanden sich heute Dr. Ingo Hessel und Marianne Traumstein ein, um sich vor Zeugen, einem kleinen ausgewählten Kreis europäischer Prominenz, das Jawort zu geben. Somit wurde nun endlich das langjährige, oft auch in der Presse angezweifelte Verhältnis der beiden legalisiert.

Bundespräsident Horst Köhler, Ministerpräsident Erwin Teufel, die Spitzen der Landesparteien und die Honoratioren der Stadt ebenso wie Vertreter des Hochadels aus ganz Europa kamen in die Solitude. Ständige Beobachter der Szene fanden heraus, dass es beim Betreten des Schlosssaals fast zu einem Eklat kam, da der Schmusekater Traumstein der Schoßhündin Hessel den Vortritt streitig machen wollte. Nur der beherzten, ökologischen Vermittlung von Prinz Charles ist die Vermeidung von Pfortengreiflichkeiten zu verdanken.

Über den Termin der Eheschließung wurde im Vorfeld im In- und Ausland heftig spekuliert. Nicht in Erfahrung gebracht werden konnte, ob der doch kurzfristigen Eheschließung ein süßes Geheimnis zugrunde liegt. Selbst die Jugendfreundin der Braut, Meg Ryan, schwieg sich in einem Kurzinterview zu diesem Punkt aus.

Klatschreporter und Pressefotografen haben in den letzten Tagen um die besten Plätze am Schloss gerangelt. Jeder wollte mit der packendsten Story und den bestechendsten Fotos über die Hochzeit des Jahrzehnts aufwarten. Die offiziellen Fotos wurden von dem international renommierten Starfotografen und besten Freund des Ehemanns, Anselm Adams, geschossen. Nach den Feierlichkeiten reiste das Hochzeitspaar mit unbekanntem Ziel in die Flitterwochen, um sich nach seiner Rückkehr ins »Ländle« in den Dienst seiner offiziellen Aufgaben als Mann und Frau zu stellen.